

Betreff:

Flohmärkte in der „Alte Schmelze“

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat Schierstein bittet den Magistrat, die Flohmärkte in der Alten Schmelze, auf dem Gelände der Fa. Edeka, auf Grund der vielfältigen Verkehrsbeeinträchtigungen, der Ordnungs- und Sicherheitsverstöße sowie der Auswirkungen auf die Anwohner und Betriebe nicht weiter zu genehmigen.

Begründung:

Bei den Flohmärkten auf dem Gelände der Fa. Edeka herrscht ein derartiges Gedränge und Verkehrsaufkommen, dass die dort ansässigen Betriebe und Anwohner sowie der Fahrzeugverkehr erheblich beeinträchtigt werden. Es werden die Bürgersteige mit Flatterband abgesperrt, sodass Fußgänger kaum noch die Straße queren können. Trotzdem sind nahezu alle erreichbaren Flächen zugeparkt. Bei den angebotenen Waren werden nach Erkenntnissen der Polizei häufig auch neue sowie urheberrechtlich bedenkliche Waren angeboten. Auch ist nicht auszuschließen, dass Hehlerware angeboten wird. Für den Handel in Wiesbaden bzw. in Schierstein haben diese Flohmärkte eher einen negativen Einfluss.

Wiesbaden, 05.12.2018